Miércoles 14 de Diciembre del 2011

Última modificación 14.12.2011

El Financiero Urge fortalecer la arquitectura financiera internacional: G-20 Marcela Ojeda Castilla El mundo requiere instituciones financieras internacionales sólidas, capaces de proveer diagnósticos precisos y puntuales sobre las condiciones económicas para ofrecer recomendaciones de políticas efectivas, concluyeron los viceministros de Finanzas de los países miembros del G-20. En el seminario "Los retos actuales del crecimiento económico mundial", y tras evaluar propuestas para estabilizar la economía y reformas estructurales para el crecimiento y el empleo, también hablaron de nuevos esquemas para fortalecer los sistemas financieros y fomentar la inclusión financiera. P.C. G-20, seminario, crecimiento económico mundial, sistema financiero Urge modelo económico más fuerte en el mundo Ivette Saldaña El mayor problema financiero que enfrenta el mundo está en las economías europeas, donde las acciones que se han tomado son insuficientes para resolverlo, y eso provoca que estemos en riesgo severo, sobre todo porque en el sector privado se pierde la confianza en el sistema bancario europeo, aseguró Jim Flaherty. El ministro de Finanzas canadiense afirmó que Estados Unidos. Canadá y México se mantienen con mayor calma, al registrarse signos positivos, y aún se espera crecimiento en 2011 y 2012, mientras que las dificultades económicas financieras son más intensas en Europa. En entrevista exclusiva durante su visita a México, Flaherty dijo que el mundo necesita un modelo económico más fuerte, en el que aumente la cooperación entre los países y en el que cada economía haga los cambios necesarios para terminar con los desbalances financieros, de manera que tengamos un crecimiento sustentable. P.C. Canadá, Flaherty, modelo económico, sistema financiero México avanza en el ranking de desarrollo financiero: WEF Eduardo Jardón México avanzó dos posiciones en el listado global de desarrollo financiero del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) y se ubicó en el lugar 41, de un total de 60 economías consideradas. De acuerdo con el reporte, la principal fortaleza del país se encuentra en la estabilidad financiera, lo cual se atribuye a su bajo nivel de deuda externa, a un bajo riesgo de burbujas en el sector inmobiliario y a una sólida fortaleza financiera. Sin embargo, varios rubros requieren una mayor atención, como el sistema bancario, que es pequeño e ineficiente, la debilidad del capital humano, los aspectos legales y reglamentarios e infraestructura. P.C. Foro Económico Mundial, WEF, desarrollo financiero Euro se hunde; cotiza por abajo de 1.31 dólares, mínimo del año Clara Zepeda Hurtado Los conflictos geopolíticos y la oposición de Alemania para encontrar vías alternas de solución a la crisis de deuda soberana en la zona euro mantienen a los mercados financieros dentro de un comportamiento volátil, a la espera de mayor información que permita establecer las condiciones necesarias para reactivar la inversión. Alemania sique defendiendo la postura del Banco Central Europeo (BCE) de no entrar al rescate comprando deuda europea e imprimiendo euros. P.C. tipo de cambio, euro, dólar Siguen a la baja divisas turísticas Claudia Alcántara En los primeros diez meses del año la captación de divisas por la llegada de turistas internacionales se ubicó en nueve mil 359 millones 962 mil dólares, lo que representó una baja del 3.30 por ciento con respecto al mismo periodo de 2011. De acuerdo con Banco de México, la derrama económica que dejó de enero a octubre la suma de turistas fronterizos con pernocta y los turistas de internación, se ubicó en siete mil 842 millones 183 mil dólares, lo que representa una contracción del 2.5 por ciento, respecto a igual lapso de 2010. Por separado, los turistas de internación -que permanecen más de un día en el país- dejaron un ingreso por siete mil 385 millones 417 mil dólares, tras bajar 2.87 por ciento; los viajeros fronterizos con pernocta dejaron 456 millones 766 mil dólares, es decir, 3.61 por ciento menos que en el mismo periodo del año anterior. P.C. turismo Positivo panorama laboral en el primer trimestre de 2012 (Zenyazen Flores) Pese al escenario de desaceleración que enfrentará el mundo en 2012, Manpower México y Centroamérica aseguró que el panorama laboral en nuestro país para el primer trimestre del próximo año será positivo, pues aunque todavía no se retoman los niveles de contratación registrados antes de la crisis, en ese periodo se crearán entre 150 mil y 200 mil empleos. Basados en la Encuesta de Expectativas de esta firma de capital humano, 70 por ciento de los empleadores no prevén cambios en sus plantillas laborales para enero-marzo de 2012; 21 por ciento espera incrementar su personal; 8 por ciento reducirlo, y sólo 1 por ciento están inseguros sobre sus planes en la materia. P.C. empleo, Manpower, panorama laboral En la economía informal, 60% de los jóvenes de AL Zenyazen Flores El 60 por ciento de los jóvenes ocupados en América Latina tienen empleos informales, mientras que 20 por ciento no estudian ni trabajan, señaló la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Consideró urgente tomar medidas para corregir la situación de ese segmento poblacional, en especial frente a un escenario mundial incierto, que podría desencadenar en una nueva crisis. Para Elizabeth Tinoco, directora de la OIT para América Latina y el Caribe, la juventud es uno de los motores del cambio, y demanda nuevas y mejores oportunidades. P.C. jóvenes, economía informal, empleo La industria debe asumir el compromiso de modernizarse (Isabel Becerril) Antes de negociar nuevos tratados de libre comercio (TLC), el gobierno del presidente Felipe Calderón debe establecer las condiciones apropiadas para que las empresas locales puedan participar activamente en los mercados internacionales. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) advierte que no sólo con aumentar el número de pactos mercantiles con que cuenta México se ampliarán las posibilidades de negocio con las naciones socias. Con el sólo hecho de negociar los acuerdos con Brasil y el Transpacífico de Asociación Económica (TPP), no se dará un aumento en la comercialización de los productos mexicanos en estas regiones. Al volver a poner sobre la mesa el tema de la firma de nuevos tratados es indispensable que el gobierno tome en cuenta las condiciones en que se encuentra el aparato productivo nacional, para enfrentar esa situación con ventajas que le permitan participar en igualdad de circunstancias. P.C. sector industrial, acuerdos comerciales, Canacintra Competencia desleal pega a la industria del vestido Isabel Becerril Para el primer trimestre de 2012 se estima que cerrarán 449 empresas de la confección, es decir una baja de 5 por ciento en el número de unidades. Ese porcentaje se sumará a los 258 negocios del vestido que fenecieron de enero a la fecha (204 microempresas, 51 pequeñas y tres grandes que pasaron a ser medianas o cerraron). La principal causa del cierre de cortinas será la creciente inundación de productos chinos del mercado local a precios dumping y subvaluados. P.C. industria del vestido Reforma Abre dólar en 14 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (14 diciembre 2011).-Las presiones en los mercados por la crisis de la deuda en el Viejo Continente, el aumento en los costos de

financiamiento italianos y la caída en la producción industrial en la Unión Europea han arrastrado a las Bolsas globales a la

zona de pérdidas, afectando a la moneda mexicana. En las ventanillas de Banamex, la divisa de Estados Unidos se ofrece en 14.05 pesos al menudeo, su mayor nivel desde el 28 de noviembre. En tanto, se compra en 13.55 unidades. BBVA Bancomer registra que el dólar sube a 14.01 pesos a la venta y 13.64 unidades a la compra. P.C. tipo de cambio, dólar Coloca Italia bonos a tasa récord ReutersMilán, Italia (14 diciembre 2011).- Italia pagó este miércoles un rendimiento de 6.47 por ciento para vender deuda a cinco años, un récord desde la instauración del euro, en su primera subasta de deuda a largo plazo luego de que la Unión Europea avanzó hacia una mayor integración fiscal en una cumbre de la semana pasada, cuyo resultado no logró tranquilizar a los mercados. El rendimiento promedio en la venta de bonos se compara con la tasa que Italia pagó del 6.29 por ciento en una subasta hace un mes, que también había marcado un nivel récord desde la creación del euro. Roma vendió 3 mil millones de euros del bono BTP al 2016, el máximo de un rango usualmente bajo de 2 mil a 3 mil millones de euros subastados. P.C. Italia, bonos, deuda, sistema financiero Presionan empleo repatriados de EU Verónica GascónCiudad de México (14 diciembre 2011).- En los últimos 5 años, el número de repatriados que ha recibido apoyo de la Secretaría del Trabajo para encontrar trabajo se ha incrementado 15 veces. La dependencia tiene un programa denominado "Repatriados Trabajando", cuyo objetivo es otorgar recursos a las personas que fueron enviadas de regreso a México. Así, la STPS busca vincular a los repatriados con las vacantes que están disponibles en sus estados de origen. En 2006, se otorgaron mil 463 apoyos al mismo número de solicitantes, mientras que a octubre de 2011, ascendieron a 22 mil 825. Hace 5 años, el número de repatriados que se colocaban en una plaza era de 694, sin embargo a octubre de este año sólo pudieron hacerlo 267, según la Secretaría. P.C. empleo, migración, STPS Bajan reservas internacionales 164 mdd Ernesto SarabiaCiudad de México (14 diciembre 2011).- Las reservas internacionales se redujeron en 164 millones de dólares del 5 al 9 de diciembre de 2011, tras reportar un máximo la semana previa, informó el Banco de México (Banxico). Al 9 de diciembre, el saldo de la reserva internacional fue de 141 mil 304 millones de dólares. Para el Banco Central, la reducción semanal en la reserva internacional de 164 millones de dólares, se derivó del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. P.C. reservas internacionales, Banco de México. Cotiza BMV con caída de 0.80% por Europa Ernesto SarabiaCiudad de México (14 diciembre 2011).- Por la crisis de la deuda europea y un menor ritmo de crecimiento esperado para Alemania en 2012, así como la falta de nuevos estímulos monetarios de parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, los mercados de capitales se ven presionados por un sentimiento vendedor y caen. Y es que el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) disminuye 0.80 por ciento a 36 mil 178.72 puntos, al pesar más las empresas que se pintan de rojo esta mañana, entre las que está América Móvil. P.C. sistema financiero, BMV Acuerda OPEP techo de producción ReutersViena, Austria (14 diciembre 2011).- La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordó este miércoles un nuevo límite de producción por primera vez en tres años, con lo que puso fin a seis meses de una dura pelea que terminó favoreciendo la postura de Arabia Saudita. Los ministros de la OPEP acordaron un objetivo de producción de 30 millones de barriles por día (bpd), dijo el Ministro de Petróleo de Venezuela, Rafael Ramírez, lo que ubica la meta en línea con su bombeo actual. P.C. OPEP, petróleo, producción Impone China arancel a autos de EU AFPPekin, China (14 diciembre 2011).- El Gobierno de China impondrá a partir del jueves aranceles por subvenciones y práctica de dumping a vehículos importados de Estados Unidos que tengan motores de una cilindrada superior a 2.5 litros, informó este miércoles el ministerio de Comercio. La medida, que pone más tensión en las ya complejas relaciones comerciales entre las dos mayores economías mundiales, vale para vehículos familiares y todoterreno, e inicialmente tendrá un plazo de validez de dos años, anunció el ministerio en un comunicado oficial. P.C. China, industria automotriz El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91649.htmlFrágil, economía en la Zona Euro: FitchRicardo Jiménez | El UniversalEn la Zona Euro existe el pronóstico de fragilidad en la economía, debido a la perspectiva de un &ldguo; shock&rdguo; financiero profundo y prolongado, según análisis de la agencia Fitch Ratings. En el documento también destacó que los riesgos a la baja predomina en la economía mundial tras las tensiones financieras, en particular, podrían intensificarse aún más en la Comunidad Económica Europea (CEE). A pesar de las decisiones de corto y largo plazo tomadas por el Consejo Ejecutivo el pasado viernes 9 de diciembre para resolver la crisis del euro, las tensiones en los mercados continúan siendo altas, detalló la calificadora estadounidense. En ese sentido, es probable que las tasas de crecimiento para los siguientes trimestres sean levemente negativas en la Zona Euro, pero entre los cuatro miembros más grandes. P.C. zona euro, sistema financiero, crisis, euro http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91654.htmlEl G-20 y el plan para reactivar el crecimiento mundialLaura Iturbide Galindo* | El UniversalEl grupo de los veinte (G-20), conformado por ministros de finanzas y gobernadores de bancos centrales de los 20 países que conforman éste, finalizó la Cumbre de Cannes adoptando una estrategia global para reactivar el crecimiento económico y el empleo, lo cual implica el compromiso y coordinación entre sus miembros para implementar la parte acordada. La cumbre de líderes otorgó a México la estafeta para convertirse en el país anfitrión de la séptima edición de este foro, que se realizará el 18 y 19 de junio de 2012, en los Cabos, Baja California. P.C. G-20, crecimiento económico http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91643.htmlTardará en recuperarse el empleo: Manpowerlxel Yutzil González | El UniversalMónica Flores, directora general de Manpower México, estimó que le tomará a México entre un año y año y medio retornar a los niveles de empleo existentes antes de la crisis. &ldguo;Los empleadores entrevistados por Manpower consideraron que se requiere que las condiciones internas se fortalezcan rápidamente para que podamos ver índices de empleo neto de 18% a 20% como los que vimos en años anteriores", señaló durante la presentación de la Encuesta de expectativas trimestrales de empleo. El índice de tendencia neta de empleo en México para el primer trimestre de 2012 se ubicó en 14%, un punto más que el trimestre anterior. P.C. empleo, Manpower El Economista http://eleconomista.com.mx/industria-global/2011/12/14/china-gravaraimpuesto-autos-euChina gravará impuesto a autos de EUReutersPekin.- El Ministerio de Comercio chino informó que aplicaría impuestos anti subsidios y anti competencia desleal sobre autos importados de fabricación estadounidense, en la

medida más reciente por una serie de disputas entre las dos mayores economías del mundo. Los impuestos, que afectarán a las principales automotrices de Estados Unidos como General Motors. Chrysler Group, Ford Motor Company y a manufactureros extranjeros con base en el país, empezarán a aplicarse desde el jueves y tendrán una vigencia de por lo menos dos años, según un comunicado publicado en el sitio web del Ministerio (www.mofcom.gov.cn). P.C. China, industria automotriz http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/12/14/euro-se-desploma-frente-dolarEuro se desploma frente al dólar ReutersEl euro caía este miércoles bajo la marca de 1.30 dólares, hasta alcanzar un mínimo en 11 meses, al persistir la preocupación por la falta de solución a la crisis de deuda de la zona euro. Asimismo, las principales Bolsas europeas cerraron la sesión del miércoles con pérdidas de entre 1.75% y 3.33%, en un mercado que continúa bajo presión debido a la crisis de la deuda en la Eurozona y las advertencias de las agencias de calificación. P.C. sistema financiero, bolsas europeas, euro, crisis http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/12/14/petroleo-se-hunde-presionado-alto-endeudamientoitalianoPetróleo se hunde por crisis de deuda en ItaliaReutersEl petróleo caía más de 1 dólar este miércoles, presionado por los niveles récord de los costos de endeudamiento de Italia luego de que la Reserva Federal de Estados Unidos advirtió que la turbulencia en Europa amenaza a la economía del país norteamericano. Los precios del petróleo también descendieron luego de que la OPEP acordó su primer límite de producción en tres años. La Organización de Países Exportadores de Petróleo acordó un objetivo de bombeo de 30 millones de barriles por día (bpd), lo que ubica a la meta en línea con su bombeo actual y pone fin a seis meses de una dura pelea que terminó favoreciendo la postura de Arabia Saudita. P.C. petróleo crisis deuda http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/12/14/inflacion-espana-tieneligero-retroceso-noviembreInflación de España tiene ligero retroceso en noviembre AFPMadrid.- El ritmo de la inflación española retrocedió levemente en noviembre hasta un 2.9% interanual, contra 3% de octubre, según datos definitivos publicados este miércoles por el Instituto nacional de estadísticas (INE). La inflación arrancó al alza en septiembre, a 3% anual, tras haber bajado en agosto (2.7%) y haber alcanzado un pico en abril de 3.5%, el nivel más alto desde octubre de 2008. La subida de los precios se registró sobre todo en los transportes y carburantes (+7.1%) y en la vivienda (+6%), mientras se registró una reducción de 2.9% en la categoría "medicina" en la que entran medicamentos, productos farmacéuticos, entre otros. P.C. España, inflación http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/12/13/suicidiofrancia-dejar-euro-estudioSuicidio para Francia dejar el euro: estudio ReutersParís.- Francia podría perder millones de empleos y un quinto de su riqueza económica si abandonara el euro, según una estimación publicada el martes por un centro de estudios. El Instituto Montaigne dijo que un retiro voluntario de la zona euro, idea propuesta por la candidata presidencial de extrema derecha Marine Le Pen, contraería el Producto Interno Bruto (PIB) del país entre el 6 y 19% en una década. "Varias decenas de miles de empleos y quizás cientos de miles se destruirían en solo un año, y la pérdida podría ser superior al millón en el largo plazo", auguró la institución, que es financiada principalmente por privados. P.C. Francia, euro La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/14/113436349-bajan-reservasinternacionales-de-mexico-a-141-mil-304-millones-de-dolaresBajan reservas internacionales de México a 141 mil 304 mddNotimex México, DF. En la semana del 5 al 9 de diciembre, las reservas internacionales del país registraron una disminución de 164 millones de dólares, para sumar 141 mil 304 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Este retroceso se da luego que la semana pasada las reservas internacionales habían mostrado una recuperación, tras cuatro reportes semanales consecutivos a la baja. En su Estado de Cuenta Semanal, el banco central precisa que con este resultado se tiene un crecimiento acumulado de 27 mil 707 millones de dólares comparado con el cierre de 2010. P.C. reservas internacionales, Banco de México http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/14/112043591-bolsaseuropeas-cierran-con-perdidas-de-hasta-3-33-por-cientoBolsas europeas cierran con pérdidas de hasta 3.33 por cientoNotimex y AFP Londres. Las principales bolsas europeas cerraron la sesión del miércoles con pérdidas de entre 1.75 por ciento y 3.33 por ciento, en un mercado que continúa bajo presión debido a la crisis de la deuda en la Eurozona y las advertencias de las agencias de calificación. París lideró la caída con -3,33%, seguida de Milán con -2,84%, Londres con -2,25%, Madrid con -1,75% y Fráncfort con -1,72%. Las principales bolsas de valores de la región Asia-Pacífico cerraron hoy sus operaciones en terreno negativo, encabezadas por el mercado de Shanghai con 0.89 por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas europeas http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/14/9555822-europa-tardara-anos-ensalir-de-la-crisis-merkelEuropa tardará años en salir de la crisis: MerkelAFP Berlin. La canciller alemana Angela Merkel aseguró este miércoles que los compromisos adquiridos por los Estados europeos para una mayor disciplina presupuestaria dibujan "la silueta de una verdadera unión política", aunque admitió que la salida de la crisis actual llevará "años" Las decisiones tomadas por los dirigentes europeos en la cumbre del pasado viernes, y en particular la inclusión en los tratados europeos del refuerzo de la disciplina presupuestaria, han puesto a Europa en el camino de "una unión presupuestaria, en el sentido de una unión de la estabilidad", declaró la canciller en un discurso pronunciado ante el Bundestag, donde acudió para defender el acuerdo alcanzado con sus socios europeos. P.C. Europa, crisis http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/14/82832505-el-euro-se-desploma-frente-al-dolarEl euro se desploma frente al dólar ante temores por crisis de deuda AFP Londres. El euro cayó por primera vez este miércoles por debajo de 1.30 dólares en medio de nuevos temores sobre una extensión de la crisis de la deuda en la Eurozona. Hacia las 12 horas GMT, el euro tocó los 1.2988 dólares, su mínimo desde el 12 de enero, antes de instalarse en torno a 1.2995 dólares, contra 1.3033 dólares el martes a las 22 horas GMT. "El euro está bajo presión porque los mercados están decepcionados con el resultado de la cumbre europea que consideran que hace poco para resolver la crisis fiscal y bancaria", dijo el economista Neil MacKinnon de VTB Capital. P.C. tipo de cambio, dólar, crisisEl País http://www.elpais.com/articulo/economia/cotizacion/euro/cae/niveles/enero/elpepueco/20111214elpepueco 18/TesLa cotización del euro cae a niveles de eneroEL PAÍS | Madrid 14/12/2011 Otra jornada negativa para el euro que padece las consecuencias de la inestabilidad que se vive en la Unión Europea. Después de que ayer su cotización cayera hasta cambiarse por 1,30 dólares, en la sesión de hoy la moneda única se cambia por 1,29 dólares, un nivel al que no se llegaba desde enero de este año. El euro ha caído algo más de un 3% desde que el jueves 8, en plena reunión del Consejo

Europeo, el euro alcanzara los 1,34 dólares. Las principales Bolsas europeas también han vivido una jornada negra, con caídas que van desde 3,33% que ha perdido el CAC parisino hasta el 1,72% que se ha dejado el DAX alemán. En el caso del Ibex-35, el selectivo español ha perdido los 8.200 puntos con una caída del 1,75%. La presión también se ha sentido sobre la deuda de los países de la eurozona. En el caso de España, la prima de riesgo (el sobreprecio que debe pagarse por los bonos españoles a 10 años frente al referente alemán) ha alcanzado los 376 puntos básicos, 9 puntos por encima del cierre de ayer. P.C. tipo de cambio, euro

http://www.elpais.com/articulo/economia/Banco/Espana/augura/PIB/volvera/tasas/negativas/cuarto/trimestre/elpepueco/2 0111214elpepueco_7/TesEl Banco de España augura que el PIB volverá a tasas negativas en el cuarto trimestreEP | Madrid 14/12/2011 El director general del Servicio de Estudios del Banco de España, José Luis Malo de Molina ha admitido que el PIB volverá a negativo en el cuarto trimestre del año, ya que los indicadores disponibles apuntan a una contracción tras el estancamiento registrado entre julio y septiembre. Esta, de hecho, es la previsión que manejan la gran mayoría de los servicios de estudios. "Se está produciendo una recaída de la actividad en medio de un contexto exterior y financiero adverso", señalo ayer Malo de Molina en la clausura del VII Encuentro Bancario organizado por el IESE, donde reconoció que también se contraerá el PIB de la zona euro en la última parte del año P.C. Banco de España, PIB, crisis, sistema financiero

http://www.elpais.com/articulo/economia/paro/zona/euro/alcanza/punto/alto/crisis/elpepueco/20111214elpepieco_1/TesEl paro en la zona euro alcanza el punto más alto de la crisisEL PAÍS - Madrid - 14/12/2011 El desempleo en la zona euro se encuentra en el nivel más alto desde que estalló la crisis en 2008. Según datos de la OCDE, publicados ayer, la tasa de paro media de los 17 alcanzó en octubre el 10,3% de la población activa, tras aumentar una décima respecto de septiembre. En total, son 16,29 millones de personas. Esa tasa era del 7,7% cuando empezó la crisis y desde entonces 4,32 millones de personas se han incorporado a las filas del paro en la zona euro. La nueva recesión que se avecina en varios países del área augura que estas cifras seguirán creciendo, es decir, que la destrucción de puestos de trabajo puede no haber tocado techo aún. P.C. desempleo, zona euro